



Rebajas dominan en Latinoamérica, según S&P

Por Kieran Lonergan - Viernes 19 de julio, 2013

Las rebajas dominaron en Latinoamérica y la región EEMEA (Europa Oriental, Medio Oriente y África) en el segundo trimestre, con 33 rebajas de emisores de mercados emergentes y 24 mejoras, según un informe de Standard & Poor's (S&P).

Las 33 rebajas dieron cuenta de US\$977.000mn en deuda calificada, mientras que las 24 mejoras representaron US\$89.000mn.

"Dos soberanos latinoamericanos fueron degradados, Venezuela y Aruba. La rebaja de Venezuela fue la mayor rebaja soberana, con deuda calificada por más de US\$900.000mn. Colombia, Filipinas y Letonia fueron los únicos soberanos con calificación mejorada durante el trimestre", señaló Diane Vazza, titular de investigación de renta fija global de la agencia de riesgo crediticio.

El sesgo negativo, o la proporción de emisores en perspectiva Negativa, se ubicó por encima del promedio histórico para Latinoamérica.

"Por sector, metales, minería y acero presenta la mayor propensión a rebajas en la región de mercados emergentes, donde 12 de las 34 entidades calificadas en el sector actualmente tienen perspectiva Negativa o calificaciones en el listado de Revisión Especial (CreditWatch) con implicaciones negativas", manifestó S&P.

El sector experimentó cinco rebajas y ninguna mejora en los mercados emergentes durante el segundo trimestre.